

Start der Memorial WAVE bei KYBURZ in Freienstein Isopoda gewinnt die CE-Challenge 2024

Freienstein ZH, 6. September 2024: Die Memorial WAVE E-Rally startete anlässlich des Sommerfestes bei KYBURZ Switzerland in Freienstein. Nach einer Führung durch die Werkhallen des Elektrofahrzeugherstellers gaben die Teilnehmenden ihr Voting für die CE-Challenge 2024 ab. Die Circular Economy Challenge ist ein jährlich von KYBURZ veranstalteter Wettbewerb, bei dem Projektgruppen aus ausgemusterten Postfahrzeugen ein innovatives Gefährt oder eine neuartige Apparatur bauen.

Dreiundzwanzig Elektrofahrzeuge starteten am Donnerstag, 5. September bei KYBURZ Switzerland in Freienstein zur Memorial WAVE 2024. Die Teilnehmer der E-Rally besuchen bei ihrer Fahrt verschiedene Firmen, die sich im Bereich der Elektromobilität engagieren. Louis Palmer organisiert die WAVE (World Advanced Vehicle Expedition) seit 2011. Als Elektrofahrzeugpionier hat er mit seinem Solartaxi 2007/2008 als erster Mensch die Erde in einem solarbetriebenen Fahrzeug umrundet.

Zitat Louis Palmer (Organisator der WAVE Trophy):

«Ich freue mich extrem, dass die WAVE bei KYBURZ startet. Die KYBURZ hat klein begonnen und wird immer innovativer. Ich ziehe den Hut vor dem grossen Engagement im Bereich der Nachhaltigkeit.»

Ein zahlreiches Publikum bejubelte die startenden WAVE-Teilnehmer, die gefolgt von den Fahrzeugen der CE-Challenge, in einer Showfahrt durch Freienstein rollten. Die Circular Economy Challenge ist ein jährlich von KYBURZ ausgeschriebener Contest, bei dem Projektgruppen aus einem ausgemusterten Postfahrzeug ein innovatives Gefährt oder eine neuartige Apparatur bauen.

Zitat Dr. Erik Wilhelm (Organisator und Jury der CE-Challenge):

«Ich staune über die Kreativität und die technischen Fähigkeiten, mit denen die Challenge-Teams aus ausgemusterten Postfahrzeugen richtig coole und innovative Ideen umsetzen.»

An der Preisverleihung der CE-Challenge gewann das Team «Isopoda» mit seinem Projekt «return to reuse» den Hauptpreis und damit das Preisgeld von CHF 3'000. Das Team fokussierte beim Fahrzeugumbau auf die Wiederverwendung gebrauchter Teile und präsentierte ein beachtenswertes E-Trike. Auf dem zweiten Platz landete das Team «Tasty Amber». Sie bauten das gebrauchte Zustellfahrzeug und eine energieautarke Bierzapfstation um. Die drei Brüder des Teams «mo-va.tech» mit dem Projekt «Movere Vastum» gewannen den dritten Preis. «mo-va.tech» stellte ein ausgeklügeltes Abfallentsorgungssystem vor, und zeigte, wie die Leerung von Kleincontainer auch mit einem KYBURZ-Fahrzeug möglich ist.

Für KYBURZ waren die Preisverleihung und der Start der Memorial WAVE Anlass, Interessierte, Geschäftspartner und die Dorfbevölkerung Freiensteins zu einem Sommerfest einzuladen. Voraussichtlich das letzte Mal vor dem Umzug nach Embrach im Frühling 2025. Die Gelegenheit für Probefahrten wurde rege genutzt. Auf grosses Interesse stiess der Lagerverkauf der ausgestellten MyEsel E-Bikes. Der Grillmeister und die Betreiberin des Glacestandes hatten viel zu tun!

Zitat Martin Kyburz (CEO der KYBURZ Switzerland AG):

«Das Elektrofahrzeug hat den Beweis der Alltagstauglichkeit erbracht. Die WAVE Trophy hat es vor Jahren schon vorgemacht. Für die Wiederverwendung der Ressourcen zeigen die Teams der CE-Challenge neue Wege auf. Ich freue mich, dass wir dies an einem Anlass aufzeigen können!»

Zur Veröffentlichung freigegebene Bilder zum Download:
Start der Memorial WAVE, CE-Challenge und Sommerfest
Bitte mit dem Hinweis: «Bild: Jeton Shali»

<https://dam.kyburz-switzerland.ch/?c=2150&k=980220b0a0>

Film mit den Kurzvorstellungen der Teams der CE-Challenge (Videomaterial freigegeben):

<https://dam.kyburz-switzerland.ch/?r=15909&k=b745288908>

Für Rückfragen:

KYBURZ Switzerland AG:

Daniel Honegger, Marketing/Medien, daniel.honegger@kyburz-switzerland.ch, 044 866 40 36

KYBURZ Switzerland AG

Die KYBURZ Switzerland AG in Freienstein bei Zürich entwickelt und produziert seit 1991 als KMU mit über 170 Mitarbeitenden qualitativ hochstehende Elektrofahrzeuge für Zustell- und Industriebetriebe sowie für Privatpersonen. Weltweit sind über 26'000 KYBURZ-Fahrzeuge im Einsatz. KYBURZ fühlt sich der Kreislaufwirtschaft verpflichtet: Gebrauchte Fahrzeuge werden aufbereitet und Batterien mehrfach genutzt, bevor sie in der hauseigenen Recyclinganlage in ihre Rohstoffe zerlegt werden. KYBURZ veranstaltet das CE-Symposium und die CE-Challenge.

www.kyburz-switzerland.ch

WAVE Trophy

Die WAVE (World Advanced Vehicle Expedition) ist die grösste E-Mobil Rallye der Welt. Sie findet bereits seit 2011 jedes Jahr statt. Tour Direktor Louis Palmer hat 2007/2008 mit seinem Solartaxi die Welt als erster Mensch in einem solar betriebenen Auto umrundet. Seine Mission: Der Welt zeigen, dass man mit Solarenergie um die Erde fahren kann, die Technologie ist alltagstauglich und es macht Spass!

www.wavetrophy.com